



## ENTRA EN ORACIÓN

Para todo profeta auténtico, la esperanza es una raíz primordial de sus convicciones y mensajes. Un profeta siempre espera que la acción amorosa y liberadora de Dios transforme situaciones de pecado y muerte, en realidades de vida nueva. Por ello, todo mensaje profético tiene como meta dar esperanza al pueblo, en especial cuando está pasando épocas de crisis, sufriendo opresiones internas o externas, o parece que el mal está prevaleciendo sobre el bien. Ora con el «Salmo del profeta joven», para que siempre mantengas la esperanza como raíz y meta de tu vida. Si estás en comunidad, recen todos juntos el coro, asignen las estrofas para que sean proclamadas por diferentes jóvenes.

### Salmo del Profeta Joven

#### **Coro**

Gracias te damos Padre,  
por concedernos el Bautismo,  
que en profetas nos convierte  
y nos mueve a proclamar,  
la presencia de tu Hijo  
quien nos viene a liberar.

#### **Lector/a:**

Te pedimos por tu pueblo,  
que sufre pecado y opresión,  
situaciones que siempre  
nacen  
por carencia del amor.  
Mira con misericordia  
nuestra tibieza y temor,  
y envíanos a tu Espíritu  
que refuerce nuestra  
vocación.

#### **Coro**

#### **Lector/a:**

Te ofrecemos nuestra vida,  
para a Jesús seguir,  
haznos sus testigos fieles  
para tu Reino construir.  
Mira a los muchos jóvenes  
que sufren de norte a sur,  
y conviértenos en profetas  
tuyos  
que aminoren su sufrir.

#### **Coro**

#### **Lector/a:**

En tus manos nos ponemos,  
inunda nuestro corazón,  
de gran celo apostólico  
y disposición para la misión.  
Profetas de Esperanza  
entre tu pueblo nos llamas a  
ser,  
danos palabras sabias  
y apóyanos en nuestro  
quehacer.

#### **Coro**

2 Pe 3